

Des organismes canadiens et zimbabwéens ont déjà entamé des négociations afin de définir des mesures qui permettraient de multiplier nos échanges. C'est ainsi que l'Association des exportateurs canadiens, avec l'aide de l'Agence canadienne de développement international, a ouvert dernièrement, à Harare, un bureau chargé de promouvoir et de favoriser la coopération industrielle ainsi que l'établissement d'entreprises mixtes. "Nous applaudissons les mesures annoncées dernièrement par le gouvernement du Zimbabwe visant à encourager les investissements dans ce pays, que ceux-ci soient d'origine locale ou étrangère. Ces mesures contribueront de façon positive à l'expansion de nos relations économiques et commerciales", a ajouté Mme Landry.

"Je suis heureux des résultats de cette première rencontre de la Commission économique mixte laquelle constitue une étape importante dans le renforcement de nos relations bilatérales", a ajouté le ministre Crosbie.

M. Jack Shields, député de la circonscription d'Athabasca et secrétaire parlementaire de l'honorable John Crosbie, ministre du Commerce extérieur, a également rencontré la délégation du Zimbabwe, qui était dirigée par le ministre du Commerce, M. Oliver Munyaradzi.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements:

Service des Relations avec
les médias
Affaires extérieures
et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

Mme Andrée Corriveau
Agence canadienne de
développement international
(819) 953-3149